



M. le Préfet,  
Mme la Directrice Académique  
M. le Président du Conseil Départemental,

Aujourd'hui, lors de ce CDEN, nous devrions acter les propositions de carte scolaire rentrée 2018 débattues hier en CTSD.

Le retrait d'un poste sur le département de La Charente et la dotation nulle sur l'académie montrent très clairement que la priorité au premier degré et à l'éducation pourtant médiatisée n'est pas concrétisée.

En outre, l'orientation de notre nouveau ministre manque de pragmatisme.

Créer des postes de CP-CE1 dédoublés en supprimant les PDMQDC dans les REP/REP+ sans que les équipes de terrain puissent être consultées nient leur expertise. Les PDMQDC, dispositifs récents, pourtant plébiscités par les collègues sont mis à mal alors qu'aucune évaluation n'a été effectuée. Cessons de réformer sans cesse sans avoir évalué.

Enfin, le département de La Charente concentre, au-delà des REP et REP+, des territoires ruraux et urbains dont les élèves présentent de grandes difficultés scolaires et sociales. Ils doivent bénéficier des moyens nécessaires (réseau d'aide, remplacement...).

A ce titre, le protocole ruralité devra se poursuivre au delà de la rentrée prochaine.

Pour ces raisons, nous, Unsa Education16 et Sgen CFDT 16 décidons de boycotter le CDEN.